

Pepe Grillo



De corcholatas a coordinadores

De lo que se perdió Marcelo Ebrard por no plegarse a los resultados de la encuesta de Morena, dicen con sorna en el equipo ganador. A estas alturas ya tendría una coordinación asegurada que con el paso del tiempo, y si todo sale según el plan, se podría cambiar por otro cargo en la administración pública o en alguna de las dos cámaras del Congreso.

Ya se sabe que vivir fuera del presupuesto es vivir en el error y por lo menos Adán Augusto, Ricardo y Noroña no lo quieren experimentar en carne propia.

¿De verdad coordinarán algo? Está por verse, aunque lo importante ya se hizo y es mandar el mensaje de que no escucharán el canto de ninguna de sirena que no sea morena.

Lo cierto es que la doctora Sheinbaum no ha trabajado nunca con ninguno de ellos. Los quiere cerca porque es lista, pero de eso a que desplace a los suyos para hacer un equipo de corcholatas hay una enorme distancia. Ya veremos si la recorre.

Juan Ramón de la Fuente en México

Alguien que sí podría tener un rol significativo en el equipo de Claudia Sheinbaum es el doctor Juan Ramón de la Fuente. El ex rector de la UNAM y ex secretario de Salud regresa al país después de más de cuatro años al frente de la embajada de México en la ONU. Entregó, como siempre, buenas cuentas. Representó a nuestro país en tiempos por demás convulsos, comenzando por una crisis planetaria nunca vista ocasionada por el virus del Covid.

México pugnó en la ONU por una distribución equitativa de vacunas, medicamentos y equipo médico. A De la Fuente le tocó también la crisis internacional, todavía en curso, detonada por la invasión de Rusia a Ucrania que es la más grave para la paz desde la Segunda Guerra Mundial.

De la Fuente fue de los primeros actores políticos de alto nivel en adherirse a la causa de Claudia Sheinbaum cuando apenas estaba por competir por la jefatura de Gobierno de la CDMX. Regresa a México justo cuando la doctora está conformando su equipo para las batallas en puerta.

Edomex, presentan gabinete

Con el lema "El poder de servir" la maestra Delfina Gómez presentó a los medios a su gabinete.

El equipo de trabajo que la acompañará en su gobierno que arranca hoy mismo con una ceremonia a la que acudirá el presidente López Obrador a las seis de la tarde en Toluca.

No se olvida que también hoy se estrenará de manera formal el Tren El Insurgente que supone un cambio cualitativo para la movilidad entre el Edomex y la capital del país. El Insurgente tendrá recorridos regulares en diciembre. **La maestra Delfina y Horacio Duarte, que será su secretario de Gobierno, estuvieron en Palacio Nacional para ultimar detalles de ambas ceremonias con el presidente y su equipo.**

Arranca hoy una nueva era para el Edomex.

Acceso restringido

Como al presidente le caen gordos y a sus fiestas solo van cuates, en las ceremonias sobre el aniversario de la Independencia Nacional no asistirán representantes del Poder Judicial.

Que el Estado mexicano esté conformado por Tres Poderes es lo de menos, lo que cuenta es rodearse de amigos y compadres para poder echarle vivas a los héroes que nos dieron patria sin verle la cara a ministros, magistrados o jueces.

El presidente ya dijo que los ministros son enemigos del pueblo y están al servicio de la oligarquía rapaz. Que muchos representantes de esa oligarquía, empresarios que salen en la lista de los más ricos del mundo, sí estén invitados no es una incongruencia, es que con ellos si se lleva bien y platican muy a gusto.

Los ministros dicen a quienes quiera escucharlos que a ellos les vale, que ni si quiera les gustan las canciones del Grupo Frontera ●

pepegrillo@cronica.com.mx

